

NOTA DE PRENSA N° 98 -2016-CG/COM

Contraloría llegó a Andahuaylas para evaluar denuncias de presuntos casos de corrupción

- *Se invoca a la población a mantener la tranquilidad social necesaria para que comisión auditora pueda cumplir con su labor*



Conforme a lo anunciado, la comisión auditora de la Contraloría General de la República llegó a Andahuaylas, en la región Apurímac, para evaluar las denuncias de presuntos casos de corrupción formulados por el Frente de Defensa de los Intereses de esta provincia.

Como es de público conocimiento, la provincia de Andahuaylas se encuentra acatando un paro de protesta por las presuntas irregularidades que habrían cometido funcionarios de entidades públicas y en reclamo por diversas obras paralizadas que generan descontento en la población afectada por la baja calidad de los servicios públicos.

La comisión está conformada por un equipo multidisciplinario que ingresó a Andahuaylas a pie debido a que la carretera de acceso a la ciudad se encontraba obstaculizada con piedras y troncos, impidiendo el paso de vehículos.

Apenas llegaron a la zona, la comisión se constituyó a la sede de la comuna provincial para coordinar su instalación e iniciar su labor para evaluar las denuncias y el desempeño de las entidades del Estado, como el Gobierno Regional de Apurímac y la Municipalidad Provincial de Andahuaylas. De comprobarse presuntas irregularidades, se podría determinar presuntas responsabilidades de funcionarios públicos.

La Contraloría General invoca a la población a mantener la tranquilidad social necesaria para que la comisión auditora pueda cumplir con su labor.

Lima, 29 de noviembre de 2016.